treff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen): Party posing inder Hary michael with the stimme sull oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt			
		en kann) oder Anfrage:	summe za oder fon summe mont za abgestimmt
Sieke Baiblatt			
Sand o 10 cm			
für Vermerke des Direktoriums - bitte nich	ht beschriften -		

Sels geelote Damen und Herren,

Mein Antrag betrifft das Autoposing in der Maximilianstrasse.

Beim Autoposing handelt es sich um Autofahrer, die gemeinsam mit ihrem Fahrzeug auffallen wollen und damit unnötigen Lärm erzeugen. Meistens handelt es sich um getunte Fahrzeuge. Diese Lärmbelästigung verstößt gegen die Straßenverkehrsordnung. Laut Bußgeldkatalog zahlen die Verursacher von unnötigem Lärm 80-100 €.

Die Polizei könnte also den Autoposern nachgehen.

Es gibt Städte, in denen Sonderkommissionen gebildet wurden. In Mannheim scheint das ganz gut zu funkionieren.

Ich wohne in der Falckenbergstrasse und bin von dieser Lärmbelästigung seit Jahren betroffen – tagsüber, in einigen Fällen auch bis 1 Uhr nachts.

Freunde, die mich besuchen, sind entsetzt und fragen mich oft: "warum unternimmst Du nichts dagegen?"

im Bereich Kail-Sharwajel-Ring Oper

Der zentrale Punkt für die Autoposer in der Maximilianstrasse ist das Hotel "Vier Jahreszeiten". Dort gibt es genügend Bewunderer. Die Fahrer werden dort von Angestellten des Hotels regelrecht hofiert. Eine Regelung des öffentlichen Verkehrs gehört dazu, damit die Fahrzeuge problemlos an- und abfahren können.

Abgesehen von der Lärmbelästigung geht es auch um eine wesentliche Beeinträchtigung der Verkehrssicherheit. Die Fahrzeuge sind meistens mit erhöhter Geschwindigkeit unterwegs. Man kann froh, dass es bis jetzt zu keinen Unfällen gekommen ist.

Ich habe übrigens nichts gegen schöne – und auch schnelle Autos. Allerdings gehören alle Fahrzeuge mit erhöhter Lärmbelästigung nicht in die Innenstadt.

Ich habe die Bitte an die Polizei, diesem rücksichtslosen Verhalten nachzugehen.

Vielen Dank for Der Aufmerksauenkeit